
Protokoll SPK‐Sitzung vom 02.08.2010 
Studierendenrat, Besprechungsraum  
 
Anwesende Stimmberechtigte:  
Michael Seifert (Protokoll), Ulschan Scheler, Jonas Dabelow, Martin Hoffmann 
 
Gäste:  
Anna König (zu TOP 1), Bianka Johne (TOP 3‐6) 
 
TOP 1 – Antrag sneep .............................................................................................................................. 1 
TOP 2 – Überstunden Elke....................................................................................................................... 1 
TOP 3 – Schlüssel Alex ............................................................................................................................. 1 
TOP 4 – Bekanntmachung Finanzordnung .............................................................................................. 1 
TOP 5 – Bericht KSSA‐VV ......................................................................................................................... 2 
TOP 6 – AK Wohnzimmer ........................................................................................................................ 2 
TOP 7 – Berichte ...................................................................................................................................... 2 
 
Die Sitzung beginnt um 16:10 Uhr. 
 

TOP 1 – Antrag sneep 
 
Im Oktober soll die Herbsttagung von Sneep Deutschland (Netzwerk für Unternehmensethik) in Halle 
stattfinden. Für den Samstag sind alle interessierten Studierenden eingeladen, sich an Workshops 
und Podiumsdiskussionen zu beteiligen. 
 
Da noch nicht beim FSR WiWi angefragt wurde, wird der Antrag nach Absprache mit Martin an 
diesen verwiesen und zunächst vertagt. 
 

TOP 2 – Personalangelegenheiten 
 
(nicht öffentlich) 
 

TOP 3 – Sicherheit im Haus 
 
(nicht öffentlich) 

 
TOP 4 – Bekanntmachung Finanzordnung 
 
Die neue FO sowie die 1. Änderungssatzung zur Satzung der Studierendenschaft wurden im 
Amtsblatt vom 27.07.2010 veröffentlicht und sind somit in Kraft. Die FSR und AKs wurden darüber in 
Kenntnis gesetzt. Michael ist der Meinung, dass auch die Banken informiert werden sollten. 
 
Die Volksbank Halle übernimmt Martin. Alle anderen Banken (Apobank Berlin, Saalesparkasse, 
Deutsche Bank Halle) informiert Michael. 
 

 
 
 
 



TOP 5 – Bericht KSSA‐VV 
 
Am 31.07. fand in Magdeburg eine Vollversammlung der KSSA statt. Es waren Vertreter der Uni 
Magdeburg, der HS Harz und der Uni Halle (Christoph Korb und Michael) anwesend, ebenso Juliane 
Knörr vom fzs. Angesprochen wurde unter anderem das Thema BAföG beim Übergang von Bachelor 
zu Master, darum will sich der fzs kümmern. Ein detaillierter Bericht kann von Christoph erfragt 
werden. 
 
Im Umfeld der VV wurde angeregt, den Erfahrungsaustausch zwischen den Sprechern für Finanzen 
der verschiedenen StuRä zu fördern. Treffen erscheinen Bianka und Martin aber gegenwärtig wenig 
sinnvoll, Anfragen per Mail können gerne gestellt werden. 
 

TOP 6 – AK Wohnzimmer 
 
Es gab in den letzten Wochen viele Diskussionen über den weiteren Fortgang der 
Küchenumgestaltung. Die Sitzung wird daher kurz in die Küche verlegt und es erfolgt eine Aussprache 
mit allen anwesenden Beteiligten (Lutz, Alex). Ergebnis: 

• Jonas setzt sich im Laufe der Woche mit dem angepeilten Aufbauhelfer in Verbindung zwecks 
Terminfindung (zu bedenken: Ausrichtung Geräte ohne Verstellfüße, Tiefe der Arbeitsplatte) 

• Uni soll Anschluss des Boilers und des Herdes übernehmen   Jonas klärt das selbst oder 
über Elke 

• Aufstellung der Schränke (an Wand oder über Eck) wird nochmals überdacht 
• im Falle der Aufstellung über Eck wird vom AK für eine Verkleidung der Rückwände gesorgt 
• bis Anfang September sollte die Sache abgeschlossen sein 

 
Jonas stellt den Antrag, das Budget für den Aufbau von bisher beschlossenen 239 Euro auf 300 Euro 
anzuheben (Voranschlag belief sich auf ca. 250 Euro, sicherheitshalber aber besser mehr 
beschließen)   2‐0‐0 angenommen 
 

TOP 7 – Berichte 
 
Michael berichtet über die erste Sitzung der AG Haushaltskonsolidierung (27.07., Bianka, Stefanie 
Wiesel, Robert Krebs, Michael) sowie das letzte Treffen mit dem EFRE‐Projekt zum 
Campusmanagement (30.07., Tobias Grasse und Michael). Beides entwickelt sich gut. Die AG trifft 
sich wieder am 18.08. um 10 Uhr.  
 
Jonas möchte sich künftig gern beim EFRE‐Projekt beteiligen. 
 
Die Sitzung endet um 17:20 Uhr. 
 

Michael Seifert 
Protokoll 


